

Frankfurt, 04.05.2021

Liebe Eltern der Grundschule,

es liegt ein für alle anstrengendes Schuljahr hinter uns und wir befinden uns auch noch mittendrin.

Vom 16.12.2020 bis 19.02.2021 wurden die Kinder ausschließlich im Distanzunterricht betreut und mit Materialien versorgt.

Vom 22.02.2021 bis zu den Osterferien fand Wechselunterricht statt, so dass jedes Kind täglich unterrichtet wurde. Nun befinden wir uns erneut im Distanzunterricht und bewegen uns zügig auf das anstehende Ende des Schuljahres zu; auch mit dem zu erwartenden Zeugnis.

Die Anzahl der in der Grundschule zu schreibenden Klassenarbeiten ist eine "soll-Bestimmung". Unter normalen Umständen werden diese Anzahlen eingehalten. In der derzeitigen Situation obliegt es dem Klassen- bzw. Fachlehrer die Klassenarbeiten zu schreiben bzw. eine entsprechende Ersatzleistung in Form von Referaten, Präsentationen etc. zu bewerten.

Die Erledigung der Aufträge im Distanzunterricht fließt in die mündliche Note ein.

Sie können jederzeit den Klassenlehrer oder Fachlehrer auf den Leistungsstand Ihres Kindes ansprechen und die gewünschten Infos erhalten.

Wir hoffen alle, dass wir gemeinsam die schwierige Zeit gut überstehen werden und freuen uns auf ein "normales" neues Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

S. Fischer Schulleiterin